

# INFORMACIÓN

Información facilitada en cumplimiento con lo dispuesto en el artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico:

ASPRUSA (entendiendo por ASPRUSA a las siguientes entidades:

ASTURIANA DE PROPIEDADES URBANAS, S.L. con CIF B52564416, ASPRUSA CONSTRUCCIONES, S.L. con CIF B52566841, ASPRU, S.A.U. con CIF A33652629, y ASTUR, S.L.U. con CIF B33906678)

- Razón social: ASTURIANA DE PROPIEDADES URBANAS, S.L. / C. I. F.: B52564416/ Datos inscripción en el Registro Mercantil de Asturias: Tomo 4318 Folio 1 Inscripción 1 AS-53531 – Fecha 20/08/2018.
- Razón social: ASPRU, S.A.U. / C. I. F.: A33652629 / Datos inscripción en el Registro Mercantil de Asturias: Tomo 865 – Libro 583 – Sección 3ª – Folio 19 – Hoja 4075 – Inscripción 1ª – Fecha 26/12/1988.
- Razón social: TEITOASTUR, S.L.U. / C. I. F.: B-33906678 / Datos inscripción en el Registro Mercantil de Asturias: Tomo 3171, folio 148, Sección 8ª, Hoja AS-29675, inscripción 1ª – Fecha 12/12/2003.
- Razón social: ASPRUSA CONSTRUCCIONES, S.L. / C. I. F.: B52566841/ Datos inscripción en el Registro Mercantil de Asturias: Tomo 4328 Folio 152 Inscripción 1 AS-53943 – Fecha 23/11/2018.

Dirección: C/ La Muralla nº 4 Bj 33202 GIJÓN (Asturias – España)

Teléfono: 985340124 – Fax: 985344839

E-mail: [info@asprusa.com](mailto:info@asprusa.com)

## ACEPTACIÓN

Al usar o acceder a este sitio web, acepta las prácticas que se describen en este aviso legal, que abarca todas las acciones en el sitio web. Si tiene dudas o inquietudes sobre la declaración, debe ponerse en contacto con nosotros (ver datos de contacto en el primer punto de este Aviso Legal).

## OBJETO Y TITULARIDAD

La presente página web ha sido creada con el objeto de ofrecer a los usuarios una información detallada de ASPRUSA, así como diferentes medios a través de los cuales poder contactar y comunicarse con nosotros. Este sitio web pertenece a ASPRUSA.

## CONDICIONES DE USO Y UTILIZACIÓN DEL SERVICIO

**Obligación de hacer un uso correcto del servicio**

Las condiciones de acceso y uso de esta página web están supeditadas a la legalidad vigente y a los principios de buena fe y uso lícito por parte del usuario de la misma quedando prohibido, con carácter general, cualquier tipo de actuación en perjuicio de ASPRUSA y contraria al presente Aviso Legal.

El usuario se compromete a utilizar este servicio sin incurrir en actividades que puedan ser consideradas ilícitas o ilegales, que infrinjan los derechos de ASPRUSA o de terceros, o que puedan dañar, inutilizar, sobrecargar o deteriorar el Servicio o impedir la normal utilización del mismo por parte de otros usuarios.

### **Solicitud de contenidos**

El usuario deberá abstenerse de realizar solicitudes de contenidos ofrecidos a través de esta página web utilizando medios o procedimientos distintos de los que se hayan puesto a su disposición, distintos de los que se hayan indicado en la página web o distintos de los que se empleen habitualmente en Internet y siempre que los mismos no entrañen un riesgo de inutilización del Servicio y sus contenidos.

### **Prohibiciones**

Queda prohibido el uso de esta web con fines ilegales o no autorizados, en concreto y sin carácter taxativo:

- Cualquier forma de violación de los derechos de terceros (derecho a la intimidad, propia imagen, derechos de propiedad intelectual e industrial, etc.).
- Realizar, usando los contenidos de esta web, cualquier tipo de publicidad como envío de correos electrónicos no solicitados (spam) o comunicación similar.
- Introducir virus informáticos, archivos defectuosos, o cualquier otro software o programa informático que pueda provocar daños o alteraciones no autorizadas de los contenidos o sistemas accesibles a través de esta página web.

## **PROPIEDAD INTELECTUAL Y PROPIEDAD INDUSTRIAL**

Este sitio web pertenece ASPRUSA

Los contenidos de esta web, incluyendo, entre otros, imágenes, logotipos, gráficos, animaciones, textos o aplicaciones informáticas, cualesquiera que sea su formato, lenguaje de programación y forma de representación, así como el nombre de dominio son propiedad de ASPRUSA, o bien han adquirido los correspondientes derechos de sus propietarios, y están protegidos por las leyes y tratados internacionales en materia de

propiedad intelectual y, en su caso, industrial, así como por la normativa reguladora de los nombres de dominio.

Se permite la utilización o reproducción, total o parcial, sin ánimo de lucro, de sus contenidos siempre que se haga constar la fuente y se incluya un hipervínculo a esta web, y en los casos permitidos en los artículos 31 a 34 de la Ley de Propiedad Intelectual (Real Decreto Legislativo 1/1996, de 12 de abril).

Queda prohibido el uso de marcos (frames) o cualesquiera otros mecanismos destinados a ocultar el origen o fuente de los contenidos, cualquier uso, transformación o explotación de los mismos con finalidades comerciales, promocionales o contrarias a la ley, moral u orden público, que pudiera lesionar los intereses o perjudicar la imagen de ASPRUSA o de terceros legítimos, que constituyan competencia desleal o, en general, en contra de lo dispuesto en este documento.

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

Todos los datos personales facilitados a través de la página web para realizar cualquier tipo de solicitud, pedido, envío de información, sugerencia o similares quedan sometidos a lo indicado en nuestra Política de Privacidad, cuyo contenido forma también parte integrante del presente Aviso Legal y normas de uso.

## **EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD**

ASPRUSA se comprometen a no difundir publicidad engañosa a través de este medio, aunque se avisa de que las fotografías que aparecen en esta página Web no suponen documento contractual y no son vinculantes sino que simplemente son orientativos.

Los contenidos de este sitio web se ofrecen con una finalidad informativa y divulgativa. No constituyen ni sustituyen un asesoramiento profesional, por lo que el ASPRUSA se eximen de cualquier responsabilidad, directa o indirecta, que pudiera derivarse del uso o aplicación de la información de esta web fuera de sus propósitos. En caso de que requiera asesoramiento jurídico, contrate los servicios de un abogado especializado.

El usuario es el único responsable del uso que realice de los servicios, contenidos, hipertextos y enlaces incluidos en esta página web. ASPRUSA no se responsabilizan del uso que Ud. pueda hacer de la información y servicios disponibles en este Sitio Web, ni de posibles infracciones de derechos de terceros que puedan cometerse por personas que no pertenezcan a ASPRUSA

El usuario será el único responsable de las infracciones en que pueda incurrir o de los perjuicios que se puedan causar a terceros por la indebida

o ilegítima utilización de la página web. ASPRUSA no se responsabilizan de los posibles daños o perjuicios que se pudieran derivar de interferencias, omisiones, interrupciones, virus informáticos, averías telefónicas o desconexiones en el funcionamiento operativo de los sistema electrónico o informáticos, motivadas por causas ajenas a las empresas, de los retrasos o bloqueos en el uso de dichos sistemas causados por deficiencias o sobrecargas de líneas telefónicas, sobrecargas en el sistema de Internet o en otros sistemas electrónicos.

Los enlaces (hipervínculos) o contenidos de terceros que aparecen en esta web, se facilitan con la finalidad de ampliar la información o indicar otro punto de vista. Su inclusión no implica la aceptación de dichos contenidos, ni la asociación de ASPRUSA con los responsables de los mismos, ni recomendación de los productos o servicios ofrecidos por esas páginas, por lo que rechaza toda responsabilidad en relación con los mismos, así como por los daños que pudieran causarse por cualquier motivo en su sistema informático (equipo y aplicaciones), documentos o ficheros.

ASPRUSA sólo podrán ser responsables por dichos contenidos conforme a lo establecido en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, en caso de que, habiendo tenido conocimiento efectivo de su ilicitud o de que lesiona los bienes o intereses de un tercero, no eliminen o bloqueen los correspondientes contenidos.

ASPRUSA no garantizan ni las condiciones, ni la licitud de los contenidos, ni la correcta prestación de servicios ofertados a los usuarios por terceros ajenos, a los que se puede acceder mediante enlaces (links) establecidos en estas páginas. Tampoco se responsabilizan de los hipervínculos que sus clientes puedan crear a través de sus páginas web.

ASPRUSA se eximen de responsabilidad en cuanto a las “cookies” que terceros ajenos pudieran instalar en el disco duro del ordenador del usuario. Tampoco se derivará responsabilidad para ASPRUSA por los errores tipográficos o inexactitudes que pudieran apreciarse en los contenidos de su página web.

ASPRUSA no garantizan la fiabilidad, disponibilidad o continuidad de este sitio web ni de sus contenidos por motivos técnicos, de seguridad, control o mantenimiento del servicio, por fallos debidos al servidor que aloja los contenidos o de otros intermediarios o proveedores, por ataques contra el sistema informático, ni por cualesquiera otros motivos que se deriven de causas que escapen a su control, por lo que rechazan cualquier responsabilidad, directa o indirecta, por los mismos.

## **SERVICIO (MODIFICACIONES)**

ASPRUSA se reservan el derecho de facilitar el acceso a su página web, sin previo aviso, de forma discrecional y temporal, así como el derecho de modificar, actualizar, corregir unilateralmente, en cualquier momento y sin previo aviso, la presentación, Aviso Legal, condiciones del servicio, o del uso de la página web, así como los contenidos de la misma y, en todo caso, con respeto a la normativa aplicable.

## **GENERALES**

Toda la información relativa al RD 515/89 de 21 de abril, se encuentra a disposición del público en nuestra oficina.

Para cuantas cuestiones litigiosas se susciten sobre la interpretación, aplicación y/o cumplimiento de este Aviso Legal, así como de las reclamaciones que puedan derivarse de su uso, será de aplicación la legislación española. Los intervinientes acuerdan someterse a la jurisdicción de los Juzgados y Tribunales españoles en caso de conflicto, renunciando, de forma expresa, a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles.